MEDIO: PORTAL CEMEFI FECHA: 11/JUNIO/2019





Empresas grandes que obtuvieron el Distintivo ESR® 2019

El Centro Mexicano para la Filantropía, A.C. (Cemefi) y la Alianza por la Responsabilidad Social Empresarial (AliaRSE), felicitan a las empresas que obtuvieron el **Distintivo ESR®** 2019, tras haber cumplido satisfactoriamente con los estándares establecidos en los ámbitos que rigen la responsabilidad social empresarial.

Reconocemos el esfuerzo por asumir voluntaria y públicamente el compromiso de implementar una gestión socialmente responsable y de mejora continua, como parte de su cultura y estrategia de negocio.

Invitamos a las empresas a seguir contribuyendo en la transformación y el fortalecimiento social con acciones responsables, para la construcción del bien común.





¿Qué es una empresa socialmente responsable?

Una empresa que obtiene el Distintivo ESR ha sustentado con documentos que cuenta con un alto índice de responsabilidad social. Esto significa que además de cumplir con la ley y generar valor a todos los grupos con los que se relaciona, está comprometida a:

A) Crear un ambiente de trabajo favorable, seguro, incluyente y participativo que propicie el desarrollo humano y profesional de sus empleados. B) Tener una gestión ética que se caracterice por su transparencia, trato equitativo y políticas para prevenir negocios ilícitos. C) Atender las expectativas de sus grupos de interés y asumir su responsabilidad en las comunidades donde opera. D) Proteger el medio ambiente; optimizar recursos; reciclar e incorporar sus productos a los ciclos naturales.

Estos compromisos se vuelven públicos cuando la empresa incorpora el Distintivo ESR a su imagen corporativa.

¿Qué es el Distintivo ESR?

El Distintivo ESR, primero en su tipo en América Latina, es un identificador gráfico creado por el Centro Mexicano para la Filantropía para fortalecer en el país la cultura de la responsabilidad social empresarial a través del establecimiento y difusión de estándares de actuación empresarial, y para reconocer a las empresas que han asumido esta cultura y la desarrollan a través de sus políticas y prácticas de actuación cotidiana.

¿Cómo se obtiene el Distintivo ESR?

Las empresas obtienen el Distintivo ESR como resultado un diagnóstico que las empresas deciden aplicar voluntariamente. El diagnóstico es un cuestionario con 120 indicadores a través de los cuales las empresas pueden medir su índice de responsabilidad social en cuatro ámbitos estratégicos: A) Ética Empresarial.

B) Cuidado y preservación del medio ambiente. C) Vinculación de la Empresa con la Comunidad. D) Calidad de vida en la empresa.

Los indicadores del Distintivo ESR están alineados a principios de responsabilidad social empresarial desarrollados y promovidos por Pacto Mundial, GRI, Norma Mexicana de RSE, El Libro Verde, OIT, entre otros estándares internacionales.

Las empresas que deciden hacer el diagnóstico deben sustentar sus respuestas con documentos, procesos y metodologías que **ya deben estar implementadas en la empresa**. Si la empresa obtiene un porcentaje alto en el cuestionario y logra sustentar que cuenta con un alto índice de responsabilidad social, puede obtener el Distintivo ESR.

EL Distintivo ESR® distinguirá a la empresa ante empleados, inversionistas, clientes, autoridades y sociedad en general, por asumir voluntaria y públicamente el compromiso de una gestión socialmente responsable como parte de su cultura y estrategia de negocio.

<u>Durante un año</u> la empresa puede utilizar este sello en toda su imagen corporativa: productos, publicidad, materiales, empaques, papelería, instalaciones, etc. De esta manera, la sociedad en general y particularmente sus clientes, empleados, accionistas y proveedores, la podrán identificar por su compromiso y desempeño social.

El Distintivo ESR se entrega y renueva anualmente. El proceso del distintivo permite que las empresas que postularon al reconocimiento y no alcanzaron los estándares puedan mejorar sus políticas y participar nuevamente el próximo año. Asimismo, una empresa que obtuvo el Distintivo en un año, al próximo puede no alcanzarlo.

Evolución de las empresas que obtienen el Distintivo ESR por más de un año

Primer año. Se vive un verdadero compromiso con la RSE. Obtenerlo implica un verdadero esfuerzo de la empresa al implementar prácticas de RSE.

Cinco años. La empresa sistematiza, mide y hace crecer prácticas, programas y políticas de RSE.

Diez años. se formaliza y se estandariza. Quince años. Se vuelve en un promotor de la RSE con sus grupos de interés. Veinte años. Consolida su RSE y se vuelve en un motor de cambio en la comunidad 14 AÑOS Agrícola Chaparral Amway de México Del Campo y Asociados, S.A. de C.V. Grupo Anjor Grupo Cementos de Chihuahua Grupo Dolphin Discovery Grupo Peñafiel Peñafiel Servicios Peñafiel Servicios Comerciales Holding del Golfo LIOMONT Medix Mondeléz International Naturgy Provident México Pwc México

https://www.cemefi.org/servicios/noticias/filantropicas/5329-empresas-grandes-que-obtuvieron-el-distintivo-esr-2019.html

Santander Global Tech

Santander Tecnología

SURA Asset Management